

可声中だより

「自主・敬愛・責任」

平成24年

広島市立

阿戸中学校

☆今年の夏は充実しました。☆

長かった夏休みが終わり、学校にはにぎやかな生徒たちの声が帰ってきました。上に焼けた顔 からはもちろんそうでない生徒も、一回り成長してたくましさを感じます。

早いところでは稲刈りも始まり、稔りの秋を感じます。学校にとってもこれからの季節は、稔 りを感じさせる時期です。合同文化祭、修学旅行といった学校行事を成功させるのはもちろんで すが、日々の授業を充実させて学力を向上させましょう。とりわけ3年生にとっては、卒業後の 進路の目標を定めることで、学習への意欲が増す時期です。まだ当分暑い日が続きますが、生徒 の皆さんの成長を楽しみにしています。教職員一同、阿戸中の子どもたちの健やかな成長のため、 一生懸命がんばりますので、引き続きよろしくお願いいたします。

☆生徒会スローガン完成。 掲示しました! ☆

新しくなった階段の踊り場に、生徒総会で採択されたスローガンを掲示しました。これは、夏 休みに執行部の生徒たちが少しずつ作業し、夏休みの後半に完成させました。生徒会長の山本さ んに作成の苦労や願いを語ってもらいました。

このスローガンは、夏休みが始まってすぐの7月の 終わり頃から取りかかり、8月24日に完成しまし た。執行部の生徒たちで今年はやろうと決めたので、 時間の都合をつけながらのべ1週間くらいかけまし た。バックを白で塗ったんですが、その作業が結構大 変で疲れました。これを作りながら、阿戸中が笑顔が いっぱいの学校になって、いじめがなくてみんな楽し く来れるようになり、大人になっても楽しい思い出を 笑い合えるようにしたいなと思いました。



お知らせ

9/16(日) 授業参観と学級懇談会にお越しください。

14:00 ~ 14:50 授業参観 1年国語 2年美術 3年英語 せせらぎ学級 数学・音楽

15:00~16:00 学級懇談会 1年生はこの日の敬老会の様子をスライドで紹介します。

2年生は職場体験の生徒の様子をスライドでお知らせします。 3年生は合同運動会の様子をスライドにしてお知らせします。

☆夏休みの活動あれこれ☆

今年も暑い中、精一杯部活動に取り組みました。それぞれの部活動で3年生がリードし、自分 たちの力を高めようと努力しました。

男子テニス 区大会を2位で勝ち抜き、市大会では五日市南中に敗れました。

女子テニス 安芸区大会で5位の結果に終わりました。

区大会個人戦に出場し、2回戦以上には進めませんでした。 卓球

バスケット 安芸区大会で予選リーグ3位でした。

区大会を3位で通過し、市大会で安西中に敗れました。 野球

秋の中文連「文化の祭典」の展示部門に出品する作品作りに取り組みました。 文化







なお、剣道女子個人戦でベスト8に入った野口さん(3年生)は広島市の代表として、 9月29日の県総体に出場します。



7月25日(水)と8月22日(水)の町内パトロ PTA活動 ールには、たくさんの保護者・教職員に加えて地域の方にも参加 いただきました。また、8月6日(月)の普段着の会では、いつ もの懇談会とは違った雰囲気でとても和やかで、担当していただ いた方々のアイデアもあってとても楽しい時間を過ごすことがで きました。遅い時間にもかかわらず参加してくださ

た保護者・地域の皆様ありがとうございます。

☆校舎の耐震工事も看々と☆

阿戸小学校・中学校の工事も進み、元の小学校エリアは工事の囲いもとれました。9月3日か

らは表面玄関が完成し、段差を解消する渡り 廊下と校舎から体育館へ通じる通路が通行可 能になりました。玄関から給食センターにつ ながる通路もできたので、雨の日でも安心し て給食を運べるようになりました。もとの中 学校棟の完成が待ち遠しいです。





◇10/28(日) 阿戸小中合同文化祭があります。(詳細は後日ご案内します)

今年も阿戸町の幼稚園・小学校・中学校が合同で文化祭を開きます。9時に開演して午前中は 幼稚園・小学校・中学校のステージ発表を行います。お昼に展示作品の鑑賞を行い、午後は三育 学園のステージを計画しています。ぜひ、ご来場ください。